

Venezuela cae por tercera vez en preolímpico de voleibol



Tokio, 31 may (PL) Venezuela cayó en Tokio por tercera vez en el torneo preolímpico de voleibol masculino, esta vez en solamente tres sets contra China.

El equipo asiático apenas dio opción a los hombres dirigidos por Vincenzo Nacci, que no lograron alcanzar los 20 tantos en ninguno de los tres sets (25-16, 25-18 y 25-15), pese a los 14 puntos del capitán Kervin Piñerúa.

Por los chinos Qingyao Dai y Weijun Zhong fueron sus máximos anotadores, con 17 y 11 unidades, respectivamente.

Ahora los suramericanos han perdido casi todas sus opciones de finalizar entre los tres primeros en este clasificatorio, pues con balance de tres derrotas son últimos en la tabla, sin puntos.

Aunque faltan todavía cuatro partidos en esta justa, la imagen mostrada por los venezolanos no permite visualizarlos de regreso en unos Juegos Olímpicos, tras su estreno en Beijing-2008.

En otro encuentro disputado hoy, Francia se deshizo 3-0 de Irán (25-20, 25-18 y 25-22), y lidera la tabla con siete puntos, por delante de China (6), Irán (5), Polonia (4), Canadá (4) y Australia (4).



Radio Habana Cuba